



### **Le leader sécessionniste invite ses partisans à ne pas lâcher prise.**

Ayuk Tabe a choisi le 1er octobre 2022, une date symbolique qui marque la naissance du Cameroun dans sa forme actuelle, pour délivrer un message aux partisans de la république chimérique d'Ambazonie.

**«Nous sommes restés fermes. Nous continuons à marcher haut et droit alors même que nous nous battons pour restaurer une fois pour toutes l'indépendance de notre nation bien-aimée, l'Ambazonie...Pendant plus d'un demi-siècle, nos parents avant nous et nous, jusqu'à il y a quelques années, vivions un mensonge délibéré dans une relation "viens, nous restons"qui faisait semblant d'être la vraie affaire. Nous savons aujourd'hui que nous ne pouvons rien dire à nos enfants sur leur destin qui ne soit un mensonge»,** a écrit l'ancien président de la république autoproclamée de l'Ambazonie qui, aujourd'hui purge une peine d'emprisonnement à vie.

**«La liberté et la liberté partout à tous les âges et à tous les temps n'ont été obtenues que par la sueur, les larmes, le sang et la perte de vies humaines par ces quelques personnes assez courageuses pour oser être libérées et libres »,** a noté Sisiku, ajoutant que **« Le peuple d'Ambazonie doit rester à jamais dans les mémoires pour la magnificence du courage, nous devons endurer pour nous libérer...Le temps est venu et nous, en tant que peuple, avons dû couler ou nager. Nous avons eu des lâches ou nous battre. Comme**

***c'est notre droit, nous avons choisi de nous battre. Nous nous battons vaillamment, au-delà de toutes les attentes***», a ajouté Ayuk Tabe.